Experimente

Ich werde es nun Testen! Ist meine Seele am Leben? Ist meine Seele ein Künstler? Ist meine Seele ein Denker? Ich werde mich dabei auf das Bett legen. Nur an Liebe, Wahrheit und Freiheit denken. Und, dann sehen wie meine Seele reagiert. Erscheinen dann die Worte auf dem Computer. Die nur meine Seele schreibt. Ohne das meine Finger tippen!

Beginn des Experiments:

Das Leben ist schön!
Die Welt ist schön!
Der Mensch ist schön!
Das Universum ist schön!
Die Zeit ist schön!

Ja! Das steht auf dem Bildschirm. Ohne jede Beteiligung von mir. Kein Zauber! Kein Trick! Kein Schwindel! Nur ein paar Sätze. Aussagen meiner Seele. Meine Seele ist lebendig. Ich bin lebendig. Ich bin das Leben. Ich bin der Tag. Ich bin die Zeit. Ich lerne mit jedem Blick. Ich sehe mit jedem Wort. Ich denke mit jedem Schritt!

Ich werde es nun auch Testen! Ist mein Geist lebendig? Ich werde wieder auf dem Bett liegen. Ich werde nur auf das Leben konzentriert sein. Um dann zu sehen. Erscheinen Worte auf dem Bildschirm. Findet mein Geist die Freiheit etwas zu denken? Die Freiheit etwas zu sagen? Etwas das nur mein Geist sagen kann!

Beginn des Experiments:

Ich bin ein Reisender!
Ich bin ein Gigant!
Ich bin das Jetzt!
Ich bin die Wahrheit!
Ich bin das Leben!

Ja! Das steht auf dem Bildschirm! Ohne die Hilfe

meiner Finger. Ohne das ich Buchstaben getippt habe. Nur durch meinen Geist. Nur, durch die Freiheit die er gefunden hat. Mit einem starken Willen. Mit dem Wissen was er kann. Mit der Kunst die er besitzt. Mit den Fragen die er hat. Mit den Antworten die er findet!

Ich werde es nun auch Testen! Ist mein Herz lebendig. Ich werde wieder auf dem Bett liegen. Nur, einfach atmen und leben. Den Augenblick genießen. An Reisen Freunde und Feste denken. Um dann zu sehen wie mein Herz reagiert. Ist es noch voller Leben. Geht es noch eigene Wege. Hat es Kraft. Hat es Wissen. Hat es Mut.

Beginn des Experiments:

Ich bin das Lied!
Ich bin der Sänger!
Ich bin der Träumer!
Ich bin das Paradies!
Ich bin das Licht!

Ja! Das steht auf dem Bildschirm. Ohne jede Mitwirkung von mir. Mit den Händen. Oder der Sprache. Es ist nur das Leben. Das Herz, wenn es redet. Wenn es die Freiheit kennt. Wenn es ohne Zerstörung ist. Wenn es jeden Tag liebt. Dann zeigt es nur Größe. Und ist der Himmel! Und hat die Musik! Und ist nur Poesie!

Ich liege auf dem Bett! Sehe auf den Bildschirm.
Und denke über die Ergebnisse nach. Und was das
Leben ist. Und wie der Mensch lebendig bleibt. Und
sehe es ist immer: "Liebe! Wahrheit! Freiheit!" Da
mit zeigt sich der Mensch. Mit einer lebendigen
Seele. Mit einem lebendigen Geist. Mit einem
lebendigen Herz. Mit einer einfachen Sprache. Mit
einem einfachen Wissen. Mit einem einfachen
Denken. Als, der Beginn von allen Wundern.
Als die Liebe! Mit der jeder Mensch siegt!

(C)Klaus Lutz

Copyrights gesichert!		
©		

Diese PDF wurde erstellt durch das $\underline{\text{Schreiber Netzwerk}}$